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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
( Anfrage Nr. 15-1552/2019 )

Eingereicht am 03.06.2019 um 15:36 Uhr.

Straßenbäume in der Südstadt-Bult

Im Jahresbericht zu den Straßenbäumen in der Landeshauptstadt Hannover, den die
Verwaltung mit der Drucksache 1428/2019 vorgelegt hat, wird auch über die langfristige
Entwicklung des Straßenbaumbestandes in der Südstadt-Bult berichtet. Erfreulich ist der
Gesamtzuwachs von 43,4 % seit 1990 in der gesamten Stadt Hannover, allerdings bildet die
Südstadt-Bult mit nur 16,7 % das Schlusslicht in dieser Statistik.
Da Baumgrün ein wichtiger Baustein unserer Lebensgrundlagen darstellt, der mit seiner
hohen CO2 Verwertung und Filterfunktion nicht unwesentlich zur Verbesserung der Luft in
dieser Stadt beiträgt, fragen wir die Verwaltung:

1. An welchen Straßen in der Südstadt-Bult sieht die Verwaltung weitere Möglichkeiten,
den Straßenbaumbestand zu erhöhen?

2. Welche weiteren Flächen, abseits von Straßen, sieht die Verwaltung, um mehr
Bäume in der Südstadt-Bult zu pflanzen?

3. Bezieht die Verwaltung bei Auswahl für Neubepflanzung Aspekte wie Filterkapazität
mit ein?
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